



April 2024 

Zugestellt durch Post.at An einen Haushalt Nr. 207 - Amtliche Mitteilung

GEMEINDEINFO

DIE GEMEINDE INFORMIERT



THALerLEBEN

Wir laden herzlich zum Genussspaziergang für Jung und Alt ein, bei dem Sie Thaler Angebote und die dahinterstehenden Personen kennenlernen können.

Termin: Sonntag, 21. April 2024

Treffpunkt: ab 10.00 Uhr zur Kernöleierspeise, Schloss Oberthal

Abmarsch: 11.00 Uhr

Wegstrecke: ca. 3,6 km (kinderwagenfreundlich)

Wir besichtigen zunächst einen Thaler Betrieb, bevor uns der renommierte Historiker Hofrat tit. Univ.-Prof. Dr. Walter Brunner durch das normalerweise nicht öffentlich zugängliche Schloss Oberthal führen wird. Beim gemütlichen Beisammensein bei Fischvariationen, Gegrilltem, Veganem und gekühlten Getränken lernen Sie Thaler Betriebe und Talente kennen.

Wir freuen uns auf Sie!

Wirtschaftsbund Ortsgruppe Thal 



© Wolfgang Ott

SV Thal: Erfolgreicher Start in die Frühjahrssaison

Kinder, Jugendliche und die Kampfmannschaft sind voller Elan, bereit für neue Herausforderungen und hochmotiviert, an die Erfolge der Herbstmeisterschaft anzuknüpfen.



Im Vorstand gibt es personelle Veränderungen: Otmar Malli, Markus Buchleitner und Margarita Pircher haben sich zurückgezogen, Jürgen Frank und Martina Moser treten ihre Nachfolge an. Der Verein bedankt sich für die langjährige Unterstützung!

Die Aktivitäten des SV Thal stoßen auf breite Anerkennung, besonders unsere Kantine, die unter den Top fünf des Ligaportals rangiert.

Auch in diesem Jahr planen wir eine Vielzahl schöner Veranstaltungen; die Einladungen folgen. Unabhängig davon lädt der Vorstand alle Thalerinnen und Thaler herzlich dazu ein, die Mannschaften bei ihren Heimspielen lautstark auf dem Sportplatz zu unterstützen!

Bis bald am Fußballplatz,
euer SV Thal 



Flächenwidmungsplanänderung 5.15

Die Marktgemeinde Thal führt im Zusammenhang mit der geplanten Errichtung eines Heizwerks für die Nahwärmeversorgung am Steinberg eine Änderung des Flächenwidmungsplanes durch.

Der gegenständliche Änderungsentwurf zur

Flächenwidmungsplanänderung 5.15 „Heizwerk Steinberg“

kann von allen Bürgerinnen und Bürgern **vom 19. April bis einschließlich 14. Juni 2024** zu den Amtsstunden im Gemeindeamt eingesehen werden. Der Änderungsentwurf wird in dieser Zeit auch auf der Homepage der Marktgemeinde Thal thal.gv.at/amtstafel veröffentlicht. Innerhalb dieser Frist können schriftliche und begründete Einwendungen im Gemeindeamt bekannt gegeben werden. 

Ärgernis Hundekot

Wenige schwarze Schafe bringen leider alle Thaler Hundehalter in Verruf: Bei der Gemeinde häufen sich die Beschwerden über liegengebliebene Hundehaufen. Jegliche Verunreinigung durch Hunde muss von der Hundeführerin oder dem Hundeführer entfernt werden! Bitte nehmen Sie beim Gassigehen daher Hundekotsackerl mit und entsorgen Sie diese samt Inhalt über den Restmüll.

Das „übersehene“ Hundstrümmerl ist kein Kavaliersdelikt, sondern eine Verwaltungsübertretung: Das Steiermärkische Landes-Sicherheitsgesetz (§3b/Abs. 2, §4) sieht für diese Verunreinigungen auf öffentlich zugänglichen Wegen, Spielplätzen und Parks Strafen in Höhe von bis zu € 2000,00 vor.

Danke für Ihren Beitrag zur Sauberkeit in unserer Gemeinde! 

Der Kreuzwirt – von FALSTAFF ausgezeichnet

2018 wurde dem Kreuzwirt in Thal zum ersten Mal eine Gabel im Restaurant & Gasthaus Guide FALSTAFF für die kulinarischen Leistungen verliehen. Heuer, nur sechs Jahre später, legt FALSTAFF nach und zeichnet „unseren“ Kreuzwirt mit zwei Gabeln aus!

Damit zählt der Kreuzwirt zu den besten Restaurants Österreichs. Wir sind stolz darauf, dass sich ein solcher Betrieb innerhalb unserer Gemeindegrenzen befindet, und gratulieren den Wirtsleuten Claudia und Roman Pekarz herzlich zur Auszeichnung!

Termine beim Kreuzwirt zum Vormerken:

14. Juni – 14. Juli 2024:

Fußball-Europameisterschaft mit Public Viewing im Gastgarten

Freitag, 06. September 2024:

Jubiläumsfest „10 Jahre Der Kreuzwirt – Familie Pekarz“ 

Prämiertes Kernöl aus Thal

Zwei Thaler Betriebe nahmen erfolgreich an der Landesprämierung Steirisches Kürbiskernöl g.g.A. 2024 teil, bei der eine 100-köpfige Fachjury 502 eingereichte Öle auf Qualität und Inhaltsstoffe untersuchte: Familie Gruber (vulgo Wolfgruber), Kötschbergstraße 40, und Familie Baumgartner (vulgo Pierter), Oberbichlstraße 55, dürfen ihre Kernölf Flaschen als Zeichen der Top-Qualität mit der goldenen Plakette „Prämierter Steirischer Kernölbetrieb 2024“ schmücken.

Herzliche Gratulation zum erneuten Erfolg! 

